



おおぞら

さ・最後までねばり強くやりぬく子(自立)
や・やさしく思いやりのある子(共生)
ま・よく学びよく考える子(チャレンジ)



新しい生活様式の中で



校長 岡本 泰典

新しい生活様式のもと、家庭や学校では様々な感染予防対策に追われた1学期も無事に終わることができました。これも保護者、地域の皆様のご協力により、子ども達は毎日元気に登校し安全に学校生活を送ることができたお陰です。本当にありがとうございました。

また、見守り隊の皆様には、長い梅雨の時期、猛暑の日にかかわらず見守りをしていただき心よりお礼申し上げます。

梅雨の合間をぬって、子ども達は、外で元気に遊んだり運動したりしていましたが、やはりコロナウィルス感染症対策や熱中症予防のため思いっきり運動することもままならない生活を強いられていました。日常の生活もマスク着用や3密回避など様々な制約の中、状況をよく理解して学習や活動に向かって、最後までよくがんばっていました。

これから、夏休みに入っても、新しい生活様式は変わりませんが、十分健康には注意して夏休み期間を有意義に過ごしてほしいと考えています。

さて、新しい生活様式では、密を避けるために全校児童が集まったの集会活動ができていませんでした。そのような状況下でも、みんなが繋がれる方法はないかと考えて、オンラインでの全校集会を実施しました。GIGAスクール構想により各教室にはWi-Fi設備が整い、タブレットが全児童に配布されたことを活用して、校長室から各教室へZOOMを使って「オンライン全校集会」をしました。初めての試みだったので、途中で画像が見えなくなったり、音声途切れたりしたこともありましたが、大半が見られることができました。実際にやってみることでいろいろなことが分かり、今後に生かしていきたいと思います。

オンライン集会で、3つのことを話しました。

1つ目は、4月に子ども達へ①この1年の目標やめあてをもとう ②目標やめあてにむかって努力を続けよう ③3つの「あ」つく言葉(あいさつ・あいては・ありがとう)を大切にしているかを問いました。

2つ目には、人権教育の話として「自分にされて嫌なことは、相手に言ったり、したりしない」です。人の心を傷つけてしまうことは、物が壊れて修理してなおせるような簡単なものではない、だから、普段から「人を大切にしていこう」ように心がけてほしいと言いました。もしも、人を傷つけるようなことがあれば、次からそんなことをやったり、言ったりしなくてもいい自分になれるように、自分を振り返り、考え、同じことを繰り返さないようにやり直してほしいと思います。

最後3つ目には、「自分の身(命)は、自分で守る」です。今の世の中いろいろな災害や事故が起こります。原因は様々ですが、全て人の命に関わることです。これから長い休みも控えているので、今一度、命の大切さと危険への対応として、「危ないな、危険だな」と思ったら、思い止まって、おもしろ半分でも誘われても、自分でよく考えて、危険だと感じたら、勇気を持って断り、自分で自分の命を守ってもらいたいと話しました。最後に決めるのは「自分」です。

終わりにになりましたが、まだまだコロナ禍ではありますが、日々を大切に、2学期の始業式には元気に登校する子ども達に会えることを楽しみにしています。



8・9月の主な行事等予

8月

27日(金)始業式 全校短縮4校時
30日(月)全校短縮4校時
31日(火)全校短縮4校時
4年生ネット安心安全教室③
修学旅行説明会(6年保護者)

9月

1日(水)全校全日授業 給食開始
体位測定(低・若)
被爆体験伝承者講話(6年)
2日(木)体位測定(中)

3日(金)体位測定(高) 青少協・見守りパトロール
非行防止教室②(5・6年)

6日(月)クラブ〔4〕

7日(火)フッ化物洗口

9日(木)林間学習説明会(5年保護者)

10日(金)青少協・見守りパトロール

13日(月)佐山ヒーローズ

14日(火)フッ化物洗口

16日(木)修学旅行1日目(6年生)

17日(金)修学旅行2日目(6年生)

青少協・見守りパトロール

24日(金)PTAあいさつ運動

青少協・見守りパトロール

28日(火)フッ化物洗口



有意義で楽しい夏休みを!!

子どもたちにとって待ちに待った夏休みが始まります。夏休みは学校ではできない体験や学習ができるいい機会です。地域の人々とのふれあいや家の手伝いなど、有意義な日々を過ごせるといいですね。「夏休みのくらし」をよく読み、規則正しく、安全で、楽しい夏休みになるよう願っています。

1 健康、安全第一に!

2 生活リズムを崩さず、毎日計画的に過ごしましょう!

生活リズムを崩さず、食生活を含め、健康管理には十分注意をお願いします。命を守るために、自転車の乗り方や水辺には近寄らない等、再度、家庭でルールを決め、毎日計画を立てて、充実した日々を過ごしてください。詳しくは「夏休みのくらし」を参照してください。

学校閉校日等のお知らせ

8月10日(火)～16日(月)は学校閉校日となっています。土日はもちろん、この期間は学校に教職員が出勤しておりませんのでご了解ください。なお、閉校期間中は運動場での遊びも禁止しておりますので、よろしくをお願いします。

2学期始業式



8月27日(金) *いつも通り元気に登校
短縮4校時(12:10下校)

持ち物

- ・安全帽・上ぐつ・筆記用具
- ・通知票の袋・登校旗(班長)



薬物乱用防止教室

6月30日(水)に5年生・6年生を対象に薬物乱用防止教室が行われました。クラスごとに京都府警察本部少年課スクールサポーターの方から講義をしていただきました。「お酒の有害性」「タバコの有害性」「薬物乱用の恐ろしさ」などについて子どもたちは、真剣に聞いて、身体にどのような影響を及ぼすのか考えることができました。



★お知らせ★

8月24日(火)に環境整備部を中心に学級委員・地域委員・PTA本部・おやじの会の皆様にご協力いただき校内美化作業を行います。